

# 楠見西小学校だより



平成29(2017)年5月2日

## 新緑の5月！！

新緑がきれいな季節となりました。あっという間に5月を迎えました。5月5日は、「立夏」で暦の上では、もう夏に入ります。ゴールデンウィーク真最中ですが、いかがお過ごしでしょうか。

1年生もずいぶん学校に慣れてきました。2年生以上も新しい学年で元気に頑張っています。連休が終了しましたら、各学年・学級で落ち着いた学校生活に戻り、学習に運動にと充実した日々を送れるように努めて参りますのでご支援・ご協力をよろしく願います。

## 学習参観・学級懇談会・育友会総会へのご出席ありがとうございました

4月25日(火) 多数の保護者の皆様のご出席ありがとうございました。学習参観では、お子さまの元気な姿を見ていただけたことと思います。また、懇談会では、担任から今後の学級経営方針等を示させていただきましたが、ご支援・ご協力をよろしく願います。また、家庭と学校が協力してお子さまの成長を支援し、見まもっていくためにも、疑問点や相談等がありましたら遠慮なく担任に連絡をしてください。

育友会総会では、新役員が選出され本年度の活動がスタートしました。旧役員の皆様、長い間お疲れ様でした。本当にありがとうございました。

## 4月18日に全国学力学習状況調査(6年)が行われました

国語A・算数A、国語B、算数B、児童質問紙について、実施しました。B問題は、実際の生活の場面を題材にして、読み取る力や考えを説明・表現する力が問われました。結果については、2学期にお子様を通じて連絡させていただきます。

## 家庭訪問 ご協力ありがとうございました

4月26日より、家庭訪問に伺わせていただきました。保護者の皆様にはご多用の中、ご協力いただきありがとうございました。皆様からお伺いしたご意見は今後の学級経営・学校教育の参考とさせていただきます。また、短時間の中で十分な話し合いが出来ていない場合もあろうかと思えます。今後、お子さまのことで気になることなどありましたら担任と連絡を取り合ってください、より良い指導ができるようご協力よろしく願います。



## 和歌山市メール連絡システムへの登録有難うございました

本年度も、メール連絡システムを使い、不審者情報に加え、学校からの諸連絡及び緊急時の対応等をメールにて配信することといたしました。また、登録いただいたメールアドレスを変更される場合は、担任まで申し出てください。何かとお手数をおかけしますがご協力宜しく願います。

## 育友会より扇風機を設置していただきました。有難うございます。

厚生環境部の長年に渡るベルマーク運動により、今年も2台の扇風機を設置していただきました。これから暑さが増してきますが、子どもたちの学習意欲や健康管理にも役立てたいと思います。有難うございました。

## 登下校時の児童の安全について

「子育て支援ネットワーク楠見」の皆様方に子どもたちの登下校を見守っていただいています。地域の方々のご協力は、子どもたちの安全確保には大変心強い限りです。

保護者の皆様方も、都合のつく範囲で見守りをしていただき、「子育て支援ネットワーク楠見」の黄色いジャンパーを着た見守り隊の方に「あいさつ」や「お礼の言葉」で感謝の気持ちを表して頂ければと思います。